



VBL

Verband
Bayerischer
Lokalrundfunk

VBL-Panel bei den Münchner Medientagen

Lokaler Rundfunk in Bayern: Rückblick und Perspektiven

München. Im Rahmen der Medientage München 2009 veranstaltet der Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) am kommenden Donnerstag, den 29. Oktober 2009 ein Panel anlässlich seines 25-jährigen Bestehens.

Bayern hat vor 25 Jahren begonnen, die vielfältigste lokale Rundfunklandschaft in Deutschland aufzubauen, deshalb "darf man nach einem Vierteljahrhundert durchaus nachfragen, ob man heute nochmals auch so starten würde und welche Perspektiven sich zeigen", so VBL-Vorsitzender Willi Schreiner.

Bei diesem Panel unter der Moderation von Bernt von zur Mühlen werden Dr. Dirk Ippen (Verleger Münchner Zeitungsverlag), Johannes Muhr (Geschäftsführer TV Bayern), Michael Oschmann (Geschäftsführer Müller Medien), Gerd Penninger (Geschäftsführer Funkhaus Regensburg), Prof. Dr. Wolf-Dieter Ring (Präsident der BLM) und Staatsminister Schneider (Leiter der Bayerischen Staatskanzlei) Erfahrungen, Herausforderungen und Perspektiven diskutieren. Das Panel mit der Nummer 11.4 startet um 14.00 Uhr.

Kontakt:

Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) e.V.
Theresienplatz 27
D-94315 Straubing

Fon +49 9421 830595
Fax +49 9421 830599
eMail vbl@v-b-l.de
Web <http://www.v-b-l.de/>

V.i.S.d.P.: Willi Schreiner
1. Vorsitzender des Verbandes Bayerischer Lokalrundfunk (VBL)